

PREGUNTAS MÁS COMÚNES

Información Importante Para Padres

¿Qué es el programa de las Orquestas Juveniles de la Sinfónica de Amarillo?

El programa de las Orquestas Juveniles de la Sinfónica de Amarillo (ASYO) es parte de las ofertas de educación de la Sinfónica de Amarillo que se enfoca en el entrenamiento y desarrollo continuo de instrumentalistas jóvenes a lo largo de la Panhandle de Texas. La ASYO está compuesta de cuatro conjuntos – *Cuerdas Preparatorias, Sinfonia, Filarmónica, y Sinfónica Juvenil* – que ofrecen una experiencia musical única a músicos jóvenes de 8 a 19 años con diferentes niveles de formación. Estudiantes participan en entrenamientos pequeños con músicos de la Sinfónica de Amarillo, facultad de la universidad WTAMU y el Colegio de Amarillo, y educadores del Distrito Escolar de Amarillo (AISD). Cada conjunto presenta dos conciertos por año en el sitio Globe-News Center for the Performing Arts en el centro de Amarillo con oportunidades sociales y musicales adicionales a lo largo de cada temporada.

¿Cuáles son los requisitos para su programa?

Los estudiantes deben -

- 1. Tener de entre 8 a 19 años.
- 2. Ser capaz de leer música.
- 3. Tener entendimiento de su instrumento. Típicamente, aquellos que tocan instrumentos de cuerdas pueden unirse después de solo un (1) semestre de experiencia.
- 4. Proveer su proprio instrumento.

 <u>Percusionistas</u> En la mayoría de los casos, proveemos los instrumentos; estudiantes necesitan sus proprios palillos, baquetas, o mazos.

¿Como puede obtener un lugar en la ASYO mi estudiante?

<u>SINFONIA, FILARMÓNICA, o SINFÓNICA JUVENIL</u> • Se requiere que los estudiantes se registren en línea y deben de tener una audición para reservar un lugar – todos los tiempos son asignados por orden de registro. Las audiciones serán escuchadas en vivo en el edificio de música del Colegio de Amarillo (junto la calle Washington en la esquina de la calle 22 y la Van Buren; estacionamiento número 5; junto al Museo de Arte de Amarillo (AMOA).

IMPORTANTE: Si falta un estudiante a su audición, pero aún está interesado en participar, favor de contactar el Personal de Educación de la Sinfónica de Amarillo – (806) 376-8782, x1117.

<u>CUERDAS PREPARATORIAS</u> • REGISTRESE en línea para reservar un lugar, y PRESENTESE al primer ensayo – Lunes, 8 de septiembre, 2025 en el edificio de música del Colegio de Amarillo (junto la calle Washington en la esquina de la calle 22 y la Van Buren; estacionamiento número 5; junto al Museo de Arte de Amarillo (AMOA).

¿Qué es lo que necesita mi estudiante para tocar en la audición?

Necesitará preparar los pasajes de audición disponibles en la página de Internet de la Sinfónica de Amarillo. https://amarillosymphony.org/youth-orchestra/yo-auditions/

¿Debe de estar mi estudiante en el programa de orquesta o banda de su escuela?

Si. La ASYO no es sustitución de los programas escolares. El objetivo de la ASYO es *soportar* y *aumentar*, no reemplazar, los programas escolares. Se requiere que toda la membrecía de la ASYO participe en un programa instrumental escolar aplicable al enfoque del estudiante en la ASYO, si es que existe.

Para verificar su inscripción, se espera que la membrecía obtenga la firma de su director escolar. (La forma de **Firmas Requeridas** para confirmar su involucración con un programa escolar correspondiente a su enfoque instrumental en la ASYO.)

Estudiantes de escuelas privadas, subvencionadas, y de hogar si son eligibles para membrecía en el programa de la ASYO. **Donde un conjunto escolar no exista, las lecciones privadas son fuertemente recomendadas.**

¿Es requerido que mi estudiante tome lecciones privadas para estar en la ASYO?

No. Aunque no son requeridas, las lecciones privadas son fuertemente recomendadas para todo estudiante. Para recomendaciones de instructores privados, favor de llamar a la oficina de la Sinfónica de Amarillo y hablar con el Personal de Educación – (806) 376-8782, ext. 1117.

¿Tiene que hacer una audición cada semestre mi estudiante?

No, cada estudiante que haga su audición al empezar la temporada retendrá su lugar por todo el año.

¿Cada temporada?

Se requiere que <u>toda la membrecía de la SINFÓNICA JUVENIL</u> participe en una audición al empiece de cada año académico nuevo (agosto o septiembre), debido a la naturaleza exigente y profesional de la música.

Ya que participe en su audición, <u>cada estudiante de SINFONIA y FILHARMÓNICA</u> puede mantener su membrecía de un semestre al otro sin otra audición al empiece de cada año académico (agosto o septiembre); esto asegura retención automática y colocación en su conjunto cada temporada. Al regreso después de un semestre vacío *si* se requerirá una audición nueva con nuestros directores.

Nunca se requiere audición para el conjunto de CUERDAS PREPARATORIAS

¿Tiene que asistir a todos los ensayos mi estudiante?

Se espera que la membrecía haga prioridad los ensayos, seminarios, y conciertos de la ASYO una prioridad. Asistencia constante es necesaria para el desarrollo de una experiencia musical de calidad. Si sabe de conflictos significativos, favor de tomar eso en consideración al decidir su participación en el programa.

<u>IMPORTANTE</u>: Se les permite no más de **dos (2) ausencias en el otoño y tres (3) en la primavera** a la membrecía de cualquiera de los cuatro conjuntos de la ASYO.

¿Cuándo son los primeros ensayos del otoño 2025 y la primavera 2026?

Domingo, 7 de septiembre, 2025	1:30-3:45 p.m. 2:45-5:00 p.m.	Sinfónica Juvenil Filarmónica	Colegio de Amarillo
Lunes, 8 de septiembre, 2025	4:30-6:15 p.m.	Sinfonia Cuerdas Preparatorias	Colegio de Amarillo
Domingo, 1 de febrero, 2026	1:30-3:45 p.m. 2:45-5:00 p.m.	Sinfónica Juvenil Filarmónica	Colegio de Amarillo
Lunes, 2 de febrero, 2026	4:30-6:15 p.m.	Sinfonia Cuerdas Preparatorias	Colegio de Amarillo

¿Cuánto es la matrícula?

Cuerdas Preparatorias
Sinfonia \$150 por semestre
Filarmónica \$175 por semestre

<u>Pagos de matrícula se deben en el primer ensayo</u>. Favor de leer debajo para información sobre nuestra asistencia de matrícula.

Asistencia de Matrícula y Plan de Pagos

Todo miembro será elegible para ayuda financiera basada en necesidad. Ningún estudiante aceptado a la ASYO será excluido del programa por su situación financiera. Se espera que todo miembro que reciba asistencia de cualquier tipo mantenga asistencia excelente y participe el año completo.

Solicitud para asistencia de matrícula debe ser presentada por escrito usando las aplicaciones de Asistencia de Matrícula y Plan de Pagos (disponibles en la oficina de la Sinfonía de Amarillo), e incluyendo documentación de soporte. Se requiere un depósito mínimo de \$25.00.

¿Cuándo son los conciertos del otoño 2025 y la primavera 2026?

OTOÑO 2025

Domingo, 9 de noviembre, 2025

Globe-News Center for the Performing Arts

2:00 p.m. Cuerdas Preparatorias

Sinfonia

4:00 p.m. Filarmónica

Sinfónica Juvenil

PRIMAVERA 2026

Viernes, 27 de marzo, 2026 Sábado, 28 de marzo, 2026

Globe-News Center for the Performing Arts

7:30 p.m. **Sinfónica Juvenil** lado a lado con la

Sinfónica de Amarillo

Domingo, 26 de abril, 2026

Globe-News Center for the Performing Arts

2:00 p.m. Cuerdas Preparatorias

Sinfonia

4:00 p.m. Filarmónica

Sinfónica Juvenil

INFORMACIÓN IMPORTANTE DE CONTACTO

Irma-Esther Borup

Directora de Educación y Participación Comunitaria irma@amarillosymphony.org

(806) 376-8782, ext. 1115

Luigi Bencomo - Hablo español

Asistente de Educación luigi@amarillosymphony.org (806) 376-8782, ext. 1117